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Compte-rendu de la Webconf du 8 juin 2016
Participants : F1RO, F1TE, F1AGR, F4GDI, F4GLJ, F5BQP, F5HX, F5OMU, F9PV.
Excusé : F6IJI.
Absent : F1TMY.

  

Lucien F1TE présente la situation des travaux effectués par F4GLJ pour l’organisation du Salon
HAMEXPO en 2016. Il précise que la proposition Bressuire ne semble pas convenir en raison
de la date trop proche proposée par cette ville. La proposition du Mans pourrait être retenue,
mais la date est également assez proche et l’organisation, qui est faite par le siège, sera difficile
en raison du départ de monsieur Garrido fin juillet.

  

La parole est donnée à chacun des participants et s’ensuit un consensus pour l’annulation de
l’exposition en 2016.

  

F1TE mentionne qu’il fera une communication à F6DZR pour le remercier de ses efforts et lui
indiquer que la proposition Bressuire ne sera pas retenue.

  

L’approbation est également unanime pour une enquête auprès des membres du REF et des
non membres afin de définir la forme que devra prendre le salon HAMEXPO 2017.

  

F4GLJ, pressenti par F1TE pour coordonner HAMEXPO, fait remarquer que la charge de travail
doit être répartie entre les différents administrateurs.

  

F1RO acquiesce et propose une réunion du CA pour lister les tâches et laisser les
administrateurs se proposer pour les assumer. L’ensemble du CA s’accorde pour que cette
réunion ait lieu. Après discussion, la réunion du prochain CA aura donc lieu à Tours le samedi 2
juillet afin de définir les axes stratégiques de l’association et des actions qui seront prises par
notre nouveau CA.

  

F1TE informe le CA que de nouveaux projets CubeSat sont à l’étude et font appel à la
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collaboration du REF. F1TE suit ces dossiers.

  

 

  

Le Secrétaire, Gilles Deschars F1AGR
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